
Stadträtin Sylvia Weber Frankfurt am Main, 31.10.23
Dezernat für Bildung, 
Immobilien und Neues Bauen

24. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.11.2023

Frage-Nr.: 2025
=============

Stadtv. Friedrich – CDU -

Kita Kalbacher Stadtpfad

Laut ST 2000/21 ist ein fünfzügiger Neubau der Kita Kalbacher Stadtpfad, KiZ 10, in 
Planung. Kinder und Betreuer sind seit Jahren in einer stark baufälligen 
Containeranlage untergebracht und leiden unter schlechten Bedingungen wie Hitze 
und Feuchtigkeit. Aufgrund der Hanglage sammelt sich Nässe unter der Anlage, 
weswegen der Boden nun schon zum 3. Mal völlig durchweicht eingebrochen ist. 
Das Grundstück ist bereits in städtischem Besitz und bietet genug Fläche, um neben 
den Containern einen Neubau für das KiZ 10 zu errichten. Auslagerung und 
Standortsuche entfallen.

Daher frage ich den Magistrat:

Wann genau wird endlich mit dem Neubau des KiZ 10 begonnen, und welche Mittel 
stellt der Magistrat dafür in den kommenden Doppelhaushalt ein?

Antwort:

Das betreffende Grundstück in Kalbach ist im Besitz der Waisenhausstiftung und 
kann nur teilweise bebaut werden. 

Es konnte zwischenzeitlich geklärt werden, dass die im Bebauungsplan eigentlich für
eine Grundschule vorgesehene Fläche weiterhin zum Zwecke einer 
Betreuungseinrichtung genutzt werden kann. Diese baurechtliche Klärung war 
essentiell für die weiteren Planungen. 

Der Magistrat arbeitet nun mit allen Beteiligten an der Planung des Neubaus einer 
fünfgruppigen Einrichtung von Kita Frankfurt und wird den Zeitplan zur gegeben Zeit 
vorstellen. 


